

ABSTRAK

Ghufron Khairilvani, 2023. *Motivasi Trend Budaya “Ngopi” Pada Remaja Di Komunitas Cafe “Loka” Pamekasan*, Skripsi, Fakultas Tarbiyah, program studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing Dr. Moh Hafid Efendi., M.Pd

Kata Kunci: Motivasi, Budaya, Ngopi

Latar belakang dari penelitian ini ialah penerapan sisi konselor yang tidak hanya dilakukan di tempat formal saja, akan tetapi dapat diterapkan di tempat lain salah satunya seperti di sebuah cafe, Berkembangnya zaman saat ini, budaya juga mengalami perkembangan, tidak terkecuali dengan budaya ngopi. Pengaruh globalisasi dan wacana modernisasi yang menyebabkan pergeseran budaya ngopi yang ada. Berdasarkan hal tersebut maka peneliti mengambil tiga fokus yaitu (1) Bagaimana bentuk motivasi trend budaya ngopi di cafe Loka? (2) Bagaimana dampak motivasi trend budaya ngopi pada remaja di cafe Loka? (3) Bagaimana hubungan motivasi trend budaya ngopi di cafe Loka?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Metode kualitatif adalah penelitian yang menghasilkan prosedur analisis yang tidak menggunakan prosedur analisis statistik atau cara kuantifikasi lainnya. Penelitian kualitatif merupakan suatu strategi inquiri yang menekankan pencarian makna, pengertian, konsep, karakteristik, gejala, simbol maupun deskripsi tentang suatu fenomena, fokus dan multimetode, bersifat alami dan holistik, mengutamakan kualitas, menggunakan beberapa cara, serta disajikan secara naratif. Prosedur pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti diantaranya yaitu: wawancara terstruktur, observasi partisipan dan dokumentasi. Sedangkan dalam analisis data yaitu reduksi, penyajian data, penarikan kesimpulan. Kemudian dalam proses pengecekan keabsahan data hasil penelitian melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan dan yang terakhir melalui triangulasi sumber.

Hasil penelitian ini yaitu ; **pertama** Budaya ngopi tidak hanya menjadi trend dikalangan anak muda sekarang tapi sudah berkembang sejak lama tepatnya saat Belanda masih menjajah dan dikenalnya sistem Tanam Paksa, yang awalnya hanya dinikmati oleh pemerintahan Belanda kini sudah bisa dinikmati oleh semua kalangan **Kedua**, menemukan beberapa data tentang Dampak motivasi *Trend* Budaya Ngopi pada Remaja di Caffe Loka yaitu berupa para pengunjung saling bertukar informasi yang saling bermanfaat bagi para pengunjung dan menjadi suatu evaluasi untuk pengunjung lainnya. Sehingga terciptanya motivasi yang berdampak positif maupun cerita itu bersifat pengalaman negatif pengunjung dapat mengetahui tanpa perlu mencoba cerita pengalaman negatif yang sudah diceritakan. Dari itu pula para pengunjung merasa terhibur sehingga menghilangkan rasa jenuh saat berada dirumah. **Ketiga**, banyak informan yang menceritakan masalah hidup yang dihadapi kepada salah teman pengunjung sehingga mendapatkan *feedback* yang positif dan terciptanya motivasi mendorong seseorang melakukan sesuatu.